

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 33/2024 vom 15. Februar 2024

Erster Krachmacherumzug der Kita „An der Zaubernuss“

Premiere in der Kita „An der Zaubernuss“: Als krönenden Abschluss ihres jährlichen Faschingsfestes wurde den Kitakindern am 13. Februar 2024 eine besondere Möglichkeit des individuellen Ausdrucks geboten. Ähnlich Astrid Lindgrens berühmter „Krachmacherstraße“ zogen die Kitakinder – ausgerüstet mit Trommeln, Rasseln, Triangeln und ähnlichen Instrumenten – von der Fritz-Pehlmann-Straße über die Teuberstraße, hin zur Wildparkstraße und machten lautstark auf sich aufmerksam. Unter anderem skandierten sie fröhlich Verse wie „Die ‚Zaubernuss‘ macht Krach, nun werdet alle wach. Schaut aus dem Fenster raus, wir wollen gern Applaus“.

Pädagogischer Hintergrund dieses ersten Krachmacherumzuges war es, das Selbstbewusstsein und Selbstvertrauen der Kinder zu stärken, indem man ihnen die Möglichkeit gab, den sozialen „Schutzraum Gruppe“ zu nutzen, um über das Krachmachen ungehemmt die eigene Selbstwirksamkeit zu erfahren. So manch eher schüchtern veranlagtes Kind traute sich im Gruppengefüge auf sich aufmerksam zu machen und wuchs somit über sich hinaus.

„Die Kinder hatten großen Spaß und es war eine Freude mitzuerleben, wie auch eher ruhige Kinder eigene Grenzen aus eigenen Impulsen heraus überwinden“, wie Kitaleiterin Katja Zehm berichtet. Weiter führte die Pädagogin aus „die Kinder haben unseren Krachmacherumzug so sehr genossen, dass wir das Projekt auch im nächsten Jahr fortsetzen wollen. Wir möchten alle Bewohnerinnen und Bewohner des Ortsteils Westend einladen, den Kindern dabei freundlich aus den Fenstern zuzuwinken“.

Ansprechpartnerin:

Kita „An der Zaubernuss“
Fritz-Pehlmann-Straße 13
16225 Eberswalde
Kitaleiterin Katja Zehm
03334 / 24 408

kita.zaubernuss@eberswalde.de